



digital.union@sonapresse.com

INNOVATION START-UP

Topographie : la start-up Adis poursuit son petit bonhomme de chemin

Georges-Maixent NTOU-
Libreville/Gabon

AFRICA drone ingénierie services (Adis), start-up qui, en 2017, s'est donnée la mission d'insérer la haute technologie dans le secteur de la cartographie semble tenir la route sur ce marché où les contrats sur les activités de drones s'obtiennent difficilement.

En effet, Adis est une entreprise spécialisée dans les travaux assistés par drone. Depuis son lancement, les affaires semblent bien marcher pour cette équipe composée de jeunes Gabonais. "Nous venons d'augmenter notre clientèle et nous avons également acquis du matériel plus professionnel", se félicite Andy Bouma-Yovo, fondateur de la start-up. Cette PME gabonaise collecte les données de ses clients et les traite pour eux : " Notre entreprise propose d'utiliser le drone comme outil de collecte de données pour proposer des services dans le domaine de la cartographie et topographie, l'inspection d'infrastructures, les



Photo: DR
Sur le terrain, les équipes sont actives.

levées de cubature et le conseil agricole qui nous a valu deux prix en 2018. Le premier prix de l'excellence dans le cadre du concours national du plan d'affaires, et le premier prix act in Space Gabon".

Adis s'inscrit dans l'essor des nouvelles technologies en Afrique centrale. Disposant de formation solide et de partenariats avec des acteurs de premier plan dans le secteur des drones, cette entreprise fournit un pa-

nel de services pour les besoins professionnels, grâce à ses équipements de dernière génération. Ambitieux, le responsable compte renforcer son entreprise et trouver davantage de marchés pour aller plus loin.

Technologies

Des casques audio pour tous les goûts

D'ABORD dévolus à la musique, les casques audio sont presque devenus des objets de mode. Désormais, tous les secteurs ont leurs petits modèles. Jeux vidéo, films ou encore télétravail (le coronavirus est passé par là), chacun a la possibilité de choisir le casque qui lui convient le mieux. Jeux vidéo : le casque PS5 Midnight Black Pulse 3D arrive en octobre, rapporte le site marseilleneuws.net. Le problème, indiquent d'autres spécialistes, est qu'il souffre d'une "autonomie faible et un micro passable, en plus de ne pas proposer le meilleur profil sonore possible pour profiter de l'audio 3D de la PS5".

Mais pas de stress, il existe d'autres modèles. Le casque audio supra-auriculaire sans fil Crossfade de la marque V-Moda intègre des haut-parleurs 50 mm brevetés à double diaphragme. Les coussins à mémoire de forme des écouteurs bloquent physiquement les bruits extérieurs et procurent un confort haut de gamme durant les longues heures d'écoute, signale digitallyours.fr. Le casque gaming Asus Rog Delta et le casque gaming avec micro Cloud II de la marque HyperX peuvent compléter le tableau.

Travail : il existe des solutions quand on se trouve dans un environnement bruyant ou obligé de télétravailler. Ainsi, selon Le Monde, les microcasques Evolve2 65 et Evolve 75 de Jabra et Zone Wired



de Logitech figurent parmi les outils filaires ou sans fil conçus pour les travailleurs. Ces "microcasques répondent à un besoin très précis : recevoir des appels ou en passer en entendant bien et en étant vous-même parfaitement audible, même dans un environnement sonore agité, que vous soyez entouré de collègues animés ou cerné d'enfants et de chiens déchaînés", explique Le Monde.

Serge A. MOUSSADJI

L'actu du web

Par I.M'B

INSTAGRAM NUIT À LA SANTÉ MENTALE DES JEUNES FILLES



Instagram a une influence négative sur les jeunes filles, d'après des rapports internes à Facebook, la maison mère de l'application. Pendant dix-huit mois, des chercheurs au sein de Facebook ont effectué " une recherche en profondeur sur l'état mental des adolescentes ", rapporte le Wall-Street Journal.

MICROSOFT : ACCÉDER À SON COMPTE SANS MOT DE PASSE



Il n'est désormais plus nécessaire de retenir son mot de passe pour accéder à son compte Microsoft. Le géant américain a annoncé qu'il avait intégré une nouvelle option qui vous permet d'utiliser ses services sans avoir à mémoriser un mot de passe, a rapporté Presse-Citron hier. Cette possibilité était déjà ouverte aux utilisateurs professionnels depuis plusieurs mois. Si Microsoft ne compte pas l'imposer à tous, la société recommande toutefois fortement d'abandonner son mot de passe.

SMARTPHONE : OUTIL DE GESTION DE LA FERME



L'agriculture occupe la deuxième place du marché de la robotique après l'industrie. Toujours à la pointe des nouvelles technologies, le secteur ne cesse de se réinventer et d'évoluer. Objets connectés, robots, drones, logiciels... Les NTIC font désormais partie intégrante du secteur agricole. Le smartphone se veut désormais un véritable outil de pilotage de la ferme et accompagne l'agriculteur dans ses différentes tâches, telles que l'irrigation des sols, l'analyse précise de la qualité de la terre, la compréhension des soucis et la proposition de solutions pour y remédier, l'utilisation d'un drone pour cibler les zones endommagées ou à problème, l'agriculture de précision.